
OV-Abend G40 Pulheim 

IG Amateurfunk 

 
Gisela Dohmen DL9DJ – Torsten Blens DL8KFO 

Rolf Dohmen DL1KJ – Stefan Leufen DK4PA 
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Themen: 

 

 Rückblick Fieldday 

 Rückblick Stadtfest 

 Neues von DB0IGA 

 Verschiedenes IGA 

 Verschiedenes G40 

 Impressionen von Fieldday und Stadtfest 
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23.-25. Juni 2017 – Fieldday Erpeler Ley 
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23.-25. Juni 2017 – Fieldday Erpeler Ley - facts: 

 
- 15 TeilnehmerInnen 

- 10 Antennenmasten 

- Betrieb auf KW/UKW 

- DX // Contest // Tests mit Guidel/Fareham (Stadtfest…) 

- Besucher: mehrere OMs (G09), Bürger und der lokale MdB Erwin Rüddel 

- Highlight: Drohnen-Flugaufnahmen Ingo DH8KAM (später in der Show!) 

- Erster Einsatz neuer IG-A Pavillion 

 

- Super Stimmung: WX gut, Hütte perfekt 

 

- Das Alles dank der super-Orga durch Frank 

DK7FH! 
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23.-25. Juni 2017 – Fieldday Erpeler Ley 
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8. Juli 2017 – 36. Pulheimer Stadtfest – Bericht und Erkenntnisse: 

 
- Vorschlag: Fieldday und Stadtfest zukünftig entweder weit auseinander (>=4Wochen) 

oder an zusammenhängenden Wochenenden (Aufwand/Synergien) 

   

- Publikumsbesuch: naja. Aber auch nicht Primärziel. 

  

- Auftreten: Daumen hoch! Schön, mit dem neuen Zelt. Vereinshirts ++! Auch die 

fehlende Ausrüstung aus dem Hänger wurde erfolgreich kompensiert 

  

- Unsere Kontakte: Im Soll. BMin Rehmann und Kulturabteilung waren da (siehe Sked 

mit Guidel) und etliche Menschen aus der Pulheimer Gesellschaft. 

   

- Teilnahme unserer Leute: War ganz ok, mit Tendenz nach Plus. Wir waren in Summe 

sechs-acht Menschen über den Tag verteilt. Auf/Abbau ging damit ganz gut, weniger 

hätten wir aber auch nicht sein dürfen. 
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8. Juli 2017 – 36. Pulheimer Stadtfest Sked Guidel: 

 
- Der Sked mit Guidel: hat so haarscharf geklappt, Fareham klappte leider 

garnicht. -> Bedingungen auf 40 sind echt sch*"%&/!!! 

 

- u.A. stv. BMin Frau 

Rehmann und 

Vertreter Kulturamt 

(Frau Schallenberg) 

anwesend 

 

 
v.l.n.r: A.Schallenberg 

(Kulturamt)-E.Rehmann 

(stv.BMin)-DL1KJ 

 

stehend: DK3CJ-DO1QB-

B.Theissen (Club P.-Guidel)-

DL9DJ 
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Neues von DB 0 IGA 

 
- Derzeit zur Wartung bei DL1KJ 

- Softwareupdate auf 8.01 

- Noch kein Termin zur Abnahme durch BNetzA 

- Funkruf betriebsfähig, Senderbau durch DK4PA, läuft im Probebetrieb 

- Anbindung an 

DAPNET 

 

- www.hampager.org 
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Verschiedenes I - Ausbildung: 

 
- A-Upgrade auf der Zielgeraden: 5. August Prüfung in DO 

 

- Neuer E-Kurs geplant 

- Beginn 28. September 

- Schnuppersamstag 16. September 

- Wieder in CoOp mit der FHM (TNX!) 

 

- Werbung machen! AG Werbung, Teamtreffen. Medien verteilen! 
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Verschiedenes II - Ausblick KA-Contest – Projekt PA-Bau: 

 
- Konstruktionsphase beginnt jetzt 

- „1-Zylinder“ geplant 

- Max. Output ca. 700W 

 

- Evtl. Projekttreffen geplant 
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Verschiedenes III – IGA: 

 
- Neues Mitglied Marc DO5MHC 

- Anschaffung Zeltpavilion 

 

- Spendenaufruf 
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Verschiedenes IV – G40: 

 
 

- (Nicht-) OV-Abend August 11.08.2017 

 

- Ausbildungsvergütung Distrikt 

 

- LNU-Projekt 

 

- Panabora 
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Verschiedenes V: 

 

 
- Fragen, Anmerkungen? 

 

- Zum Schluß:  

 

- Video Drohnenflug Fieldday Ingo DH8KAM 

- Diashow Fieldday und Stadtfest 

 

 

 

- SCHÖNE FERIEN ! 


